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Chant : Viens Diner Le Maître Appelle 
 
11 :53 Nous disons : « Amen! » À chaque Parole. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. Je suis content qu’il n’ait pas chanté : « Père Abraham avait plusieurs 
fils » Vous les chaperons et autres, vous connaissez cet exercice.  
 
Bienvenue au Nom du Seigneur Jésus!  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Bienvenue à chacun de vous qui êtes ici, ceux qui sont sur les ondes, et combien de visiteurs 
avons-nous avec nous aujourd’hui? Oh, gloire au Seigneur! Combien sont ici pour le camp? 
Levez-vous.  
Voyons tous ceux qui sont ici pour le camp. Ah! Bienvenue! (Applaudissements) Eh bien comme 
je le dis à chaque camp, prenez-le, vous tous qui êtes debout pour le camp. Ça va être un camp 
remarquable parce que, je veux que vous les regardiez bien, parce qu’ils vont être des jeunes 
différents quand ils vont revenir. Ils vont être imprégnés du Saint-Esprit. (Applaudissements) 
Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Seigneur! 
Quel temps que celui où nous vivons. Nous voyons cette semaine des Écritures en train de 
s’accomplir. Ah, des tremblements de terre en divers lieux, ils fuient, ils sont morts de peur. Il 
revient pour nous. Il revient pour nous, mes amis. (Applaudissements) Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Amen, vous pouvez vous asseoir.  
 
Réellement chaque fois que j’ai vu ça se produire toute cette semaine, c’était AUJOURD’HUI 
CETTE ÉCRITURE EST EN TRAIN DE S’ACCOMPLIR, repends-toi Los Angeles! Sors de là! Gloire au 
Nom du Seigneur!  
Aujourd’hui Melchisédek Lui-même va nous dire Qui Il était, Qui Il est, et qui nous sommes. 
J’étais Dieu en morphe, dans la Colonne de Feu. J’étais Dieu en morphe dans le Seigneur Jésus-
Christ. Maintenant Je suis Dieu en morphe qui vous parle au moyen des bandes. Et puis Je vais 
vous dire que vous êtes Dieu en morphe, l’Épouse de Jésus-Christ. C’est ce qu’Il va vous dire 
aujourd’hui. Amen! (Applaudissements) 
 
14 :40  Pas n’importe quel homme, Melchisédek va vous le dire. Gloire au Nom du Seigneur!  
Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  Il n’y a aucun endroit où vous pouvez 
aller ou écouter à moins d’entendre Melchisédek le dire Lui-même. C’est ce que l’Épouse de 
Jésus-Christ aime.  Qu’avons-nous découvert la semaine dernière? Nous étions dans Son Esprit 
et dans Ses pensées. Il y a plus de six mille ans passés, Il a pensé à nous. Il a dit que nos yeux, 
notre stature, tout ce que nous étions, nous étions dans Sa pensée alors. Avant même qu’il y ait 
quoi que ce soit, Il a dit, avant qu’il y ait des anges.  Avant qu’il y ait des Chérubins, avant qu’il y 
ait quoi que ce soit. Avant même que le Logos sorte de Lui, nous étions dans Sa pensée à ce 
moment-là. Et maintenant nous sommes ici, manifestés. Ainsi Il peut nous parler aujourd’hui et 
nous parler directement par Son prophète pour nous apporter la Parole de Vie. Gloire au Nom… 
Nous sommes cette Épouse Éternelle qu’Il connaissait depuis la fondation du monde. Il nous a 
prononcés, Il l’a pensé, Il l’a prononcé, maintenant nous sommes manifestés. Ah! Gloire au Nom 
du Seigneur! 
 



Qu’a-t-Il dit que nous ferions? Nous avons pénétré dans la Gloire de la Shekinah, et nous voyons 
la Parole. Nous voyons la Colonne de Feu agir, nous voyons la Parole rendue manifeste.  Ce qu’Il 
a dit qu’Il ferait dans ces derniers jours, nous le voyons s‘intensifier. Gloire. Nous sommes les 
enfants qui mangeons les pains de la Shekinah, qui viennent de la moisson de la Parole, nous Y 
croyons. Nous ne sommes pas derrière le voile, petits enfants, nous en venons à tout voir. Me 
voici! Vous voici! Voyant tout. Voyant tout. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Je sais que je suis mal compris. J’ai dit aux enfants, ‘Aimeriez-vous voir la Colonne de Feu?’ ‘Oui!’ 
C’est vous tous! Cette Colonne de Feu est partout. Gloire au Nom du Seigneur!  
(Applaudissements)  Amen! C’est le temps où nous vivons. C’est-ce qui est en train de se passer. 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
Nous devenons en morphe. Gloire au Nom du Seigneur! Aimeriez-vous faire un petit voyage 
avec moi cet après-midi? (Amen.) Je veux retourner il y a quatre mille ans. Il est environ 11 
heures de l’après-midi. Et nous sommes assis à la porte d’une tente. Sous un énorme vieux 
chêne. Et nous avons travaillé toute la matinée. Nous avons pris soin du bétail, nous avons pris 
soin des troupeaux. Et c’est un jour chaud et misérable tout comme ça l’est à l’extérieur 
aujourd’hui. Chaud et humide. Nous sommes assis là, nos pensées se promènent partout. Et 
nous regardons au loin, voici venir trois hommes. Trois hommes qui s’approchent de nous. Ils 
marchent vers nous. Ils se dirigent vers nous. Qui sont ces hommes? Je ne les ai jamais vus 
avant. Leurs vêtements sont plein de poussière, de saleté, ils ont marché longtemps. Il y a 
quelque chose dans nos cœurs qui bondit et qui dit, il y quelque chose de différent chez ces 
hommes. Quelque chose de différent. Je le vois, quelque chose de différent, je ne sais pas ce 
que c’est. Alors nous accourons vers eux et comme nous accourons vers eux, la révélation vient 
dans nos cœurs, de Qui c’est. Nous tombons à genoux devant Lui. Puis nous disons : ‘Mon 
Seigneur!’ ‘Mon Seigneur!’ La révélation pénètre, Il est là! Il m’a parlé plusieurs, plusieurs fois. 
Mais le voici dans la chair humaine en train de me parler. Nous disons : ‘Laisse-moi Te donner à 
boire Seigneur Jésus. Laisse-moi laver Tes pieds Seigneur. Et je vais Te donner un petit morceau 
de pain.’ S’il-Te-plait Seigneur, s’il-Te-plait! Communie un peu avec moi cet après-midi avant de 
continuer Ton voyage et que Tu repartes, je le sais, veux-Tu communier un peu avec moi cet 
après-midi?  
 
19 :36  Aujourd’hui, aujourd’hui,  tout comme Il l’a fait ce jour-là avec Abraham, c’est la même 
chose. Ce même Melchisédek, Dieu enveloppé dans la chair, qui a visité Abraham est ici 
aujourd’hui, avec nous. Et Il va communier avec nous, nous avons Sa voix sur bande, et Il va 
marcher avec nous et parler avec nous, et nous dire exactement qui nous sommes aujourd’hui. 
Ce même Melchisédek. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Alléluia! 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
  
Aujourd’hui pourtant vous devez décider qui était précisément ce Melchisédek et Qui Il est. 
Parce que Qui que soit Celui qui a parlé à Moise ce jour-là, la Parole dit qu’Il est exactement la 
même personne aujourd’hui. Ainsi quand vous vous serez fait une idée de Qui c’était, c’est le 
même qui vient vers nous aujourd’hui. Il semble y avoir tant de disputes au sujet de cette 
Personne et de ce sujet, je crois qu’il nous incombe de pénétrer ce sujet pour découvrir Qui 
c’est. Or, il y a plusieurs écoles de pensées à Son sujet. C’est pareil aujourd’hui.  
 



Une école de pensée aujourd’hui est : « Il était le prophète de Dieu, c’était le fils de l’homme qui 
se révélait, il était le septième ange, mais il y a quand même des erreurs dans ce qu’il a dit sur 
les bandes. Une école de pensée. « Il a pensé la Parole, il a amené la Parole et il était réellement 
le messager confirmé de l’heure. Amen! Nous disons Amen, à cela. Mais aujourd’hui nous 
devons avoir plus que juste ce qu’il a dit sur les bandes. Nous avons aussi besoin d’un ministère 
autre que les bandes. » Or, c’est proche! « On ne rejette pas le ministère mais nous devons avoir 
quelque chose d’autre que les bandes. »   
Pour nous, c’est comme les poules dans le poulailler. C’est cloc, cloc, cloc, tiens mange ceci, cloc, 
cloc, cloc, tiens mange cela. Nous n’écoutons pas ce non-sens! Nous ne croyons pas cela. Pour 
nous, c’était Dieu Lui-même nous révélant Sa Parole  directement. Melchisédek. Gloire au Nom 
du Seigneur!  
 
22 :18 Je m’étonne de voir combien dans le ministère sont contre moi. C’est la vérité. Ils sont 
contre moi parce que je dis : ‘Appuyez sur ‘Marche’ (PLAY). Ramenez Frère Branham à la chaire. 
C’est la base de ce que je dis. Tout le reste est de la poudre aux yeux. « Ils vont adorer un 
homme. Tu fais ceci, tu dis ceci, ces gens-là font ceci. » C’est parce que je dis; « Appuyez sur 
‘PLAY’. Ramenez Frère Branham à la chaire, à sa place. » C’est l’essence de la chose. Quand ils 
disent : « Nous disons aux gens d’écouter les bandes aussi. Nous croyons que c’est la Parole. 
Mais dans leur maison pas dans les églises. »  C’est une déclaration normale parmi le ministère 
aujourd’hui. « Mettez-les dans votre maison, mais pas derrière la chaire. » Frère Branham ni la 
Bible n’ont jamais dit cela. On le dit! ‘Frère Branham n’a jamais dit ça.’ On va y revenir dans une 
minute.  
Ils disent que je suis contre le ministère. Que je me déclare totalement contre le ministère et 
que je dis qu’il ne devrait plus y avoir de prédication et d’évangélisation de ce Message. Qu’on 
n’a pas besoin  du ministère quintuple. On en parle régulièrement et on le croit. Et plusieurs 
d’entre eux sont à l’écoute. Ils écoutent tous les messages qui sortent de cette chaire. J’ai dit 
aux frères, et ce n'est pas pour plaisanter, mais je suis le ministre le plus suivi parmi tous les 
ministres du monde entier. (L’assemblée se réjouit, applaudissements.)  
 
24 :28  Gloire au Seigneur! C’est faux mes frères. C’est faux. Laissez-moi vous le dire clairement 
à nouveau. Je n’ai jamais dit ou même pensé de toute ma vie, si vous croyez cela, et que vous 
dites cela, vous croyez et dites un mensonge. Vous m’avez totalement mal compris. Car je n’ai 
jamais dit ça ou pensé ça de toute ma vie. C’est une mal-compréhension. Et j’espère que vous 
comprenez tous et ceux qui sont sur les ondes. En autant que le ministère est concerné, jamais, 
je ne l’ai jamais dit de cette manière ici avant, et je me sens indigne et humble, de le dire 
aujourd’hui. Mais comment puis-je être contre le ministère quintuple, alors que j’ai été ordonné 
au ministère quintuple par Frère Branham, à ma dédicace. (L’assemblée se réjouit, 
applaudissements.) Merci Seigneur Jésus, Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Je vous dis ceci humblement. Et je ne l’ai jamais dit, mais comment puis-je être contre cela? 
Alors que c’est l’appel même de ma vie. C’est un non-sens. Je ne crois pas ça. Pour ce qui est de 
l’évangélisation, ce Message, la Parole dit, ‘Allez par tout le monde et prêchez l’évangile.’ C’est 
la commission même de Jésus Lui-même, qu’Il a prononcée dans la Parole. Amen? (Amen.) Ainsi 
comment pourrais-je renier cela ou être contre cela? C’est la Parole! Amen? (Amen.) C’est-ce 
que dit la Parole. Mais frères, si cela peut vous aider à comprendre ma position plus clairement, 
j’ai personnellement une autre commission directement de Dieu.  (Applaudissements) Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Et ce devrait être la vôtre! J’espère que la pensée 
spirituelle…Citation… j’espère que la pensée spirituelle peut le saisir. C’est juste assez là pour 



attirer votre attention. Je suis sûr que vous le faites. C’est la citation, mais je me demande là-
bas. De toute façon, vous ne pouvez pas visiter toutes les nations, vous pouvez leurs envoyer 
des bandes. C’est ma commission!!! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
28 :05 C’est ma commission et c’est votre commission. Venant du Seigneur Jésus. Le prophète 
dit clairement, l’évangélisation, c’est d’envoyer des bandes dans toutes les nations. C’est ce qu’il 
vient de dire. Amen? (Amen.) C’est d’appuyer sur ‘Marche’ (Play) !  Amen? (Amen.) 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  
 
J’ai entendu cette déclaration toute ma vie. Encore plus ces dernières années, c’est simplement 
partout. ‘Montrez-moi où Frère Branham ou la Bible dit d’appuyer sur PLAY. Comme s’il fallait 
que ce soient exactement ces mots-là dans la Bible ou que Frère Branham dise ‘appuyez sur 
PLAY’ dans ces mots-là exactement. Ok, montrez-moi où il dit, le ministère quintuple, les mots 
exacts, ou bien le ministère quintuple perfectionnera l’Épouse de Jésus-Christ. Montrez-moi ça. 
Ce n’est pas là. Ce n’est pas là. Or, Frère Branham dit effectivement le ministère quintuple, dans 
le livre des Sept Âge de l’Église. Écoutons ce qu’il en dit.  
Même (le ministère quintuple) les cinq ministères décrit dans Éphésiens 4 (apôtres, prophètes, 
docteurs, évangélistes, pasteurs) n’a pas suffi. C’est comme ça qu’on a pu savoir ce qu’était le 
ministère quintuple. En effet, dans chaque âge, l’Église dévie; et non seulement les laïques, mais 
aussi le clergé — les bergers ont tort, tout comme les brebis.  Là, quand ils dévient, qu’est-ce 
que Dieu fait? Alors Dieu fait Son entrée, dans Son rôle de Souverain Berger. Amen. 
(Applaudissements) Souverain Berger!  Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. Laissez-moi lire le reste. Alors Dieu fait Son entrée, dans Son rôle de Souverain Berger,  
par le ministère de ces sept hommes. Les sept messagers. Pour ramener Son peuple à la vérité, 
ça veut dire qu’ils ont dévié de la vérité alors Il doit les ramener à la vérité, et à l’abondante 
puissance de cette vérité. Ça ne dit pas, je vais envoyer le quintuple, un autre groupe ou autre 
chose. J’enverrai le Souverain Berger, et Il vous guidera et vous dira toute la Vérité. Gloire au 
Nom du Seigneur! 
 
31 :09  Pourquoi est-ce que ça n’est pas dit dans la Bible, « appuyer sur ‘PLAY’ »?  J’entendais ça 
avant. ‘Montre-moi dans la Bible où c’est dit, ‘Appuyez sur ‘PLAY’.  Commençons par démontrer 
que nous croyons que nous devrions lire la Bible dans l’église. Amen? (Amen.) Nous devrions lire 
cette Bible dans l’église. Pourquoi? Parce que nous croyons que c’est la Parole de Dieu ointe et 
écrite. Amen. C’est ce que C’est, la Parole de Dieu. Maintenant ils disent que la Bible, pas les 
bandes, est notre absolu. C’est la Parole écrite, chaque Parole de la Bible est la Parole écrite. 
Amen? (Amen.) Nous croyons qu’Elle est la Parole écrite. Voyons voir ce que le Grand Berger en 
dit. On y va? 
Bon, Paul disait à son auditoire Hébreux…  or ils n’avaient pas d’enregistreurs magnétiques, 
comme aujourd’hui nous en avons ici; mais ils avaient des scribes qui étaient assis là et qui 
prenaient des notes alors que Paul le prêchait. Maintenant vous voyez la scène de ce qui se 
passe? La Bible? Ok. Or, les scribes prenaient en note ce que Paul prêchait alors, écrivant ce qu’il 
disait. Et à cause de ça, notre absolu, c’est la Bible. Parce que prêché, Paul la prêchait, ils 
l’écrivaient et c’est ça la Bible. Gloire au Seigneur! Même quand Paul a dit, ‘Or ce n’est pas moi, 
ce n’est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, c’est moi! Les scribes l’ont écrit et mis dans la Bible. 
(Applaudissements, l’assemblée se réjouit grandement.) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 



Woo! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Alléluia! Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Seigneur! 
Laissez-moi renforcer cela. Mais ils avaient des scribes qui étaient assis là et qui prenaient des 
notes alors que Paul le prêchait. Et c’est ce que c’est ici. Nous l’avons par enregistreur 
magnétique. Ainsi l’enregistreur magnétique est le scribe pour notre jour! Gloire au Nom du 
Seigneur! Ah! Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Ce Message est une Bible enregistrée! 
C’est « Appuyez sur ‘PLAY’! » Gloire au Nom du Seigneur! 
 
34 :17  Alléluia! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! Il 
continue pour dire, et ces bandes, cette Bible, cette Bible enregistrée que vous écoutez, cet 
Absolu, ce Message, le même que Paul, quoi que je dise, car c’est sur bande, il a dit, ‘Ne….’  Il n’a 
pas dit, ‘Prenez…, n’en retranchez pas une parole,’ or, si c’était ça, ce n’était pas AINSI DIT LE 
SEIGNEUR, et ce n’était pas la Parole, et nous ne pouvons pas croire ceci,  ça prendrait, on a 
besoin d’ôter ça de là. Ne changez pas une Parole! Alors ne me dites pas que tout n’est pas 
AINSI DIT LE SEIGNEUR. Le prophète a dit que c’était AINSI DIT LE SEIGNEUR! Et ces bandes vont 
tout autour du monde, voyez, pour montrer que c’est la Vérité. Notre religion n’est pas vaine, 
elle est absolument Jésus-Christ ressuscité. La même chose! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 
au Seigneur! (Applaudissements) Gloire! Gloire! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Maintenant nous avons démontré premièrement que nous devons envoyer les bandes dans 
toutes les nations. Ce sont les paroles du prophète. Il dit, Satan va vous faire douter, ‘oh, ce 
n’est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR’ C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Il vient de le dire. Vous ne pouvez 
pas aller dans toutes les nations, disant, ou n’importe qui peut y aller, mais il dit, vous devez 
envoyer les bandes dans chaque nation. C’est établi, c’est « Appuyez sur ‘PLAY’ ».  
 
Deuxièmement, Ce Message est la Bible enregistrée pour aujourd’hui. C’est deuxièmement. 
‘Appuyez sur ‘Play’.»  
Trois est une confirmation. Amen. Ok frère. Maintenant la plus difficile pour eux. ‘Montrez-moi 
un endroit où Frère Branham dit clairement qu’un ministre devrait faire jouer les bandes dans 
son église.’ OK? Avez-vous tous entendue celle-là. On l’entend! Croyez-moi. OK frère, j’accepte 
ton défi. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
37 :24  Or pour nous, c’est chaque Message que nous écoutons. C’est comme, « eh bien, bon, 
quoi qu’il en soit… » Mais chaque endroit nous l’écoutons. Ils disent : ‘eh bien vous dites si Frère 
Branham était ici, il dirait ‘Appuyez sur PLAY.’  
Allo! 
Combien de fois vous a-t-il dit : « Obtenez la bande, faites jouer la bande, écoutez la bande, je 
dois retourner écouter la bande pour moi-même, écoutez la bande, vous allez le voir sur la 
bande, le Saint-Esprit est sur la bande, vous devez appuyer sur PLAY pour obtenir ça. 
(Applaudissements) Oui! Il le disait alors et il le dit maintenant. Même chose. Gloire au Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Mais frère, si je peux te montrer où il dit cela dans le Message, vas-tu obéir à la Parole de Dieu 
et le ramener premièrement à ta chaire?  Si c’est dans la Parole, ‘ils ne le montreront pas dans la 
Parole’, si c’est dans la Parole, et que c’est dit là! Vas-tu obéir? Le feras-tu? Citation : 



Et vous les gens qui écoutez cette bande, -premièrement vous devez appuyer sur PLAY pour 
écouter la bande,  (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. « Mais ça ne dit pas, ‘faites-la jouer dans votre église.’ » Attends. Et partout dans le 
monde. Citation, je vais la lire encore. Et vous les gens qui écoutez cette bande, et partout dans 
le monde. Ainsi il démontre que ce n’est pas juste à cette église qu’il parle, il parle à l’Épouse 
tout autour du monde. Il vous parle à vous qui écoutez cette bande. Il vous dit que peu importe 
où vous êtes autour du monde. Amen? (Amen.) Après que cette bande aura jouée, et que le 
ministre ou la personne qui la fait jouer dans les groupes de congrégation… Oh! 
(Applaudissements) Oh!  Oh! Oh! Appuie sur PLAY frère! Oh! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire!  
Nous faisons précisément ce qu’il a dit de faire. Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au 
Nom du Seigneur! Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Restez debout. Gloire au Nom du 
Seigneur Jésus-Christ! Laissez-moi lire le reste. Après que cette bande aura jouée, et que le 
ministre et j’aime ceci, plusieurs là-dehors ont des questions concernant ceci, «  mais je ne suis 
pas un ministre qui a été ordonné. Je n’ai pas, pas d’appel pour faire ceci ou rien d’autre, est-ce 
correct si je fais jouer les bandes Frère Joseph? » J’espère que ceci encouragera tous et chacun 
de vous,  ‘ou la personne qui la fait jouer’. Oh, nous avons tous un travail à faire, nous pouvons 
tous faire jouer ces bandes. Ah, gloire au Seigneur.  
 
41 :31   …dans les groupes de congrégation, c’est dans l’église. C’est dans votre église, dans les 
jungles, je pense qu’on vient juste d’écouter ça, d’envoyer ces bandes outremer, vous ne pouvez 
pas aller partout. Gloire au Nom du Seigneur! Ou bien, où que vous soyez, faites-la jouer. C’est 
ça le ministère, dit clairement et simplement, il vous le dit juste là. Gloire au Nom du Seigneur!  
Faites-la jouer dans votre assemblée, faites-la jouer dans les jungles, il a dit, faites-la jouer 
partout où vous êtes. Appuyez sur PLAY et obéissez. C’est ce que fait l’Épouse. Amen. Vous le 
croyez de tout votre cœur? N’est-ce pas merveilleux d’être dans la volonté parfaite du Seigneur? 
Seulement ce Message peut perfectionner l’Épouse. Pas par quelqu’un d’autre ou par quelqu’un 
d’autre qui vous le dit, mais par Melchisédek Lui-même parlant directement à Son Épouse. C’est 
une lettre d’amour au-delà de toutes les lettres d’amour. C’est une chose de lire une lettre 
d’amour. Ma femme m’écrit, ‘Je t’aime chéri.’ Mais quand elle me le dit, WOO! Quand Dieu 
descend et me dit Lui-même, ‘Tu es Mon Épouse. Je t’ai prédestiné, Je t’ai choisi avant la 
fondation du monde et nous allons passer l’Éternité ensemble. Je viens pour Toi, mon Épouse! 
WOO! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
 
43:04  Gloire au Nom.., ha, c’est le Message de l’heure, c’est la Voix de Dieu pour notre jour. 
C’est Melchisédek. On dit, ‘Frère Branham il était la Divinité.’ Non, pas l’homme. Mais c’était la 
Divinité enveloppée dans la chair. Si vous le manquez, vous manquez Dieu depuis le 
commencement des temps. C’est ce qu’Il a toujours été. C’est ce qu’Il nous dit aujourd’hui. Et 
quand vous le voyez, vous ne pouvez plus rien voir d’autre. Si vous avez des oreilles, frères, 
voilà. Que celui qui a des oreilles, entende. Si vous ne le pouvez pas, vous ne le pouvez pas. Vous 
êtes à part. Vous  êtes séparés dans votre entendement et vous ne pourrez plus l’entendre. 
Mais l’Épouse l’entend et nous obéissons. Gloire au Nom du Seigneur! Inclinons la tête.  
 
Pardonnez-moi d’avoir été si long. Comme cette Parole est merveilleuse, comme cette 
révélation est merveilleuse! Que Dieu nous a donnée. Nous savons sans l’ombre d’un doute, 
nous savons qui Il était en ce temps de la fin, ils veulent l’étiqueter de toutes sortes de choses, 
‘Tu ne peux pas me montrer ceci, me montrer cela.’ Nous l'avons prouvé par la Parole.  C’était la 
Parole-Message-Bible enregistrées pour notre jour. C’est notre absolu. Jésus-Christ est le même 
hier, aujourd’hui et pour toujours. Quoi que vous ayez besoin, Dieu est ici pour vous le donner. 



Par-dessus tout Père je parle en leur nom, donne-nous davantage de révélation de Toi. Laisse-
nous être plus comme Toi, Seigneur. Enlève tout ce qui n’est pas comme Toi Seigneur. Seigneur, 
s’il y a de la maladie, des peines, quoi que ce soit que nous avons besoin, laisse-nous nous 
reposer maintenant même Seigneur dans Ta Parole, et savoir que Tu es le grand JE SUIS, Celui 
qui pourvoie, Tu vas nous l’accorder.  
Avez-vous un besoin? Levez la main. Aujourd’hui, Il va marcher avec nous sur le chemin. Il va 
nous parler, se révéler à nous. Et oh, ce sera comme, ‘oh Il est ressuscité! Il est ressuscité! ’ Quoi 
que vous ayez besoin, Il est ici pour vous l’accorder.  
 
Chant : Il est ici. 
  
 
 
 
  
 


